

¿Qué nos espera?

No tenemos una bola de cristal para descifrar que pasará en nuestra Isla, pero si hay varios indicadores que auguran una ruta difícil a seguir. Un presupuesto en revisión y reducción, municipios buscando aumentar sus ingresos con nuevas contribuciones y unas renegociaciones de deuda en proceso. ¿Qué esperamos para Puerto Rico?

Hoy más que nunca, no podemos depender del gobierno. Es deber de Todos buscar ser autosustentables, educarnos para hacer crecer nuestras empresas, buscar la forma de exportar y crear empleos nuevos, innovando en nuestros negocios.

En el pasado año hemos buscado preparar a nuestros socios para lo que nos deparan los próximos meses, quizás años. Debemos aprender a unirnos como pueblo, apoyarnos unos a otros, dejar las discusiones y críticas continuas. Sólo de esa forma, juntos, podremos tener un mejor País no sólo para nosotros, sino para nuestros hijos. No añoremos el pasado, escribamos nuestro futuro con tesón, orgullo y venzamos cualquier obstáculo en el camino.

Hoy, en mi último minuto empresarial, sueño con un Puerto Rico próspero lleno de oportunidades, donde recobremos nuestro sitial en el Mundo. Visualizo una inversión empresarial, desarrollo industrial y empleos disponibles por doquier. El reto lo tenemos TODOS. Queda en cada individuo comenzar a crear un ambiente favorable para que estos sueños se hagan realidad, y que los políticos y la Junta, se unan al esfuerzo colectivo de modo que trabajemos con un mismo fin. Prestémosle nuestra luz a Puerto Rico para que brille con poder.